

¡CONÉCTATE CON EL OCÉANO!

ABRIL, 2022

FESTIVAL DE CULTURA COSTERA

El pasado 5 de abril se realizó una actividad en la playa de Hawaii, Santa Rosa



Durante los primeros días del mes de abril se realizó "EL FESTIVAL DE LA CULTURA COSTERA" en la que participaron más de 50 niños y niñas del área de la playa de Hawaii, Santa Rosa. Se realizaron juegos, charlas de aprendizaje sobre la diversidad costera y el cuidado de la misma. Así como limpieza y clasificación de basura encontrada en las playas.

Al término de la actividad se incentivó a los niños a tomar conciencia sobre el cuidado de nuestros recursos naturales y de las especies y ecosistemas marino-costeros.



Damos nuestro especial agradecimiento a ARCAS por la invitación y el apoyo durante nuestra estadía en este hermoso lugar donde se nos permitió realizar todas estas actividades.

SEMANA SANTA

Este verano...

deja las conchitas y esqueletos de especies marinas en la playa

¡TODOS CUMPLEN UNA FUNCIÓN!

Me convertí en la casa del cangrejo ermitaño



Nosotras nos convertiremos en arena para la playa



Yo protegeré a algún animal indefenso



Algún día seré parte de un nido



Al desintegrarnos ayudaremos a crear nuevas conchas, esqueletos y hasta arrecifes



LIMPIEZA DE RÍOS ¡BUZO TE QUIERO!

AGRADECEMOS A NUESTROS VOLUNTARIOS Y A LA ALCALDÍA AUXILIAR DE ZONA 17 POR EL APOYO BRINDADO DURANTE ESTA ACTIVIDAD

Del 20 al 22 de abril se llevó a cabo la limpieza del río Aceituno, que atraviesa un sector de la zona 17 capitalina. Este río colinda con otros ríos que provienen de las zonas 24 y 16, juntándose en el puente que divide a las comunidades de El Carmen y Los Pinos (zona 17) de la de Canalitos (zona 24). Esta actividad nos permitió concientizar a diferentes personas, grupos e instituciones sobre el problema actual que existe en la contaminación de nuestros ríos.

AGRADECEMOS EL APOYO DE TECNIFIBRAS S. A. Y EL APOYO BRINDADO DURANTE ESTA ACTIVIDAD

